

Warren Buffett double la mise sur Wal-Mart

Article parue le 17.11.2009 dans le site : Le Journal des Finances

Le milliardaire américain a doublé ses investissements dans le groupe américain de distribution, selon la SEC, le gendarme de la Bourse outre-Atlantique. Il parie également sur Nestlé, et sur Exxon Mobil au détriment de ConocoPhillips.

Warren Buffett se montre actif sur les marchés. Le milliardaire américain accélère ses prises de positions, comme en témoigne le montant des participations de sa holding Berkshire Hathaway, qui a bondi de 15,6% en trois mois, pour atteindre 56,6 milliards de dollars à la fin du mois de septembre. L'investisseur a notamment presque doublé sa participation (en hausse de 90%) dans le géant américain de la distribution Wal-Mart, selon des documents adressés ce mardi à la SEC, le gendarme de la Bourse outre-Atlantique.

Après ce renforcement, Warren Buffett détient 37,8 millions de titres Wal-Mart, soit 0,97% du capital du groupe. Le leader mondial de la distribution a présenté jeudi dernier [des résultats pour le troisième trimestre meilleurs qu'attendu](#), mais il s'est montré prudent quant à ses perspectives pour les fêtes de fin d'année, et l'ensemble de son quatrième trimestre. Wal-Mart, qui pèse 205 milliards de dollars à la Bourse de New York, prévoit de verser à ses actionnaires plus de 4,2 milliards de dollars de dividendes au titre de l'exercice 2010, qui s'achèvera fin janvier prochain. Le groupe a par ailleurs annoncé cet été qu'il consacrerait 15 milliards de dollars pour des rachats d'actions, ce qui contribue à soutenir le titre à Wall Street, où il s'échange actuellement contre 53,53 dollars.

Nestlé, Exxon Mobil, Travelers et Wells Fargo séduisent Warren Buffett

Parmi les autres paris du milliardaire américain figure Nestlé. Warren Buffett a en effet acquis 3,4 millions de titres du groupe d'alimentation suisse, dont il possède donc 0,09% des parts. L'oracle d'Omaha détient déjà une participation au capital de son concurrent Kraft, qui a récemment lancé une offre sur le confiseur britannique Cadbury, rejetée par ce dernier car jugée trop faible, ce qui a relancé les spéculations sur Nestlé, que certains verrait bien tenté sa chance à son tour sur Cadbury.

En revanche, Warren Buffett a allégé ses positions dans ConocoPhillips de 10%. Le milliardaire détient donc désormais 57,4 millions de titres du groupe pétrolier, c'est-à-dire 3,87% des parts. Dans ce secteur, il a par ailleurs pris une première participation dans Exxon Mobil, en achetant 1,28 million d'actions, soit 0,027% du capital du groupe pétrolier. Pour la première fois également, il est entré au capital de l'assureur Travelers, dont il a acquis 3,4 millions d'actions.

Au cours du trimestre écoulé, Warren Buffett a également effectué une opération dans le secteur des banques, qui sortent plus ou moins difficilement de la crise. Il a renforcé de 3,6% sa participation au capital de la banque Wells Fargo, dont détient désormais 313,4 millions d'actions, soit 6,69% du capital.

L'activité du milliardaire américain sur les marchés s'est poursuivie après la fin du troisième trimestre. Warren Buffett a en effet annoncé le 3 novembre dernier qu'il allait [acquiescer l'ensemble](#)

des 77,4% de capital qu'il ne possédait pas encore dans Burlington Northern Santa Fe. Cette acquisition du groupe ferroviaire représente un investissement évalué à 44 milliards de dollars.